

Heimtextil / Messe Frankfurt

Lädt am ersten Messeabend zum „Frankfurter Stöffche“

Freitag, 22.12.2017

Vom 9. bis 12. Januar findet in Frankfurt die internationale Fachmesse für Wohn- und Objekttextilien statt.

Zum zweiten Mal laden dort die Veranstalter am ersten Messeabend (Dienstag, 9. Januar 2018, ab 18 Uhr) Branchenteilnehmer zum „Frankfurter Stöffche“ in die Halle 5.1 ein. Der Frankfurter Abend steht im Zeichen des geselligen Beisammenseins bei hessischer Gastfreundschaft. Es ist der ideale Treffpunkt für Raumausstatter, Inneneinrichter, Objektplaner und Fachhändler, die sich dort mit Ausstellern, Verbänden und Einkaufs-kooperationen austauschen können.

Bettenfachhändler sind traditionell am Messedonnerstag, den 11. Januar 2018, ab 18 Uhr zum Branchentreffen „Afterwork@Heimtextil“ in der Halle 8.0 eingeladen. Bei Musik und Drinks lassen Industrievertreter und Händler der Bettenfachbranche den Messetag in entspannter Atmosphäre ausklingen.

Die Heimtextil lädt herzlich ein.

Lädt am ersten Messeabend zum „Frankfurter Stöffche“